

— Visite au cœur de l'innovation numérique —

Le Grand-Duc héritier Guillaume est allé à la rencontre des pensionnaires de la House of Startups créée en 2018.

Vendredi, la House of Startups a reçu dans ses locaux le Grand-Duc héritier dans le cadre d'une visite officielle de ce campus d'innovation lancé par la Chambre de commerce en 2018. La visite de la House of Startups s'est déroulée en présence des incubateurs hébergés en son sein et de plusieurs personnalités politiques et représentants économiques du pays.

Le Grand-Duc héritier a été accueilli par le président de la House of Startups, Carlo Thill, par le vice-président et le directeur général de la Chambre de commerce, Fernand Ernster et Carlo Thelen, et par l'échevin de la ville de Luxembourg Maurice Bauer. C'est dans le cadre coloré et moderne de l'espace «Big Bang» que Philippe Linster, le directeur général de la House of Startups, a formulé un mot de bienvenue. Il s'est dit particulièrement réjoui de «réunir pour cette occasion les membres fondateurs du projet, à savoir la Chambre de commerce du Luxembourg et ses différents partenaires». Carlo Thill s'est quant à lui montré particulièrement fier que le lieu rassemble aujourd'hui plus de 150 start-up de secteurs très diversifiés, malgré une crise qui s'avère difficile pour certaines jeunes pousses innovantes. Forte de son succès, la House of Startups représente, selon lui, un des acteurs principaux



Le Grand-Duc héritier a pu découvrir quelques-unes des 150 start-up qui grandissent au sein de cette belle «maison».

de l'épanouissement de la Startup Nation au Luxembourg.

La visite a débuté par le Luxembourg-City Incubator, fondé par la Chambre de commerce en partenariat avec la Ville de Luxembourg, exposant son programme d'accélération et ses missions présentés par son responsable, Bastien Berg, et Maurice Bauer. Le Grand-Duc héritier

a été particulièrement intéressé par les «pitches» (les présentations) des start-up Salonkee et Gamma AR, qui ont introduit leur projet et répondu aux questions du Grand-Duc héritier. Ce dernier a d'ailleurs signé le totem dans l'espace de cotravail, laissant ainsi sa griffe aux côtés de celles de ses parents, qui avaient inauguré le lieu il y a trois ans.

Au programme figuraient également une rencontre avec Alipay, société de paiements électroniques dérivée du groupe Alibaba, un échange avec Amélie Madinier, directrice générale du Village by CA, et la découverte de la start-up ANote Music, hébergée au Village by CA.

C'est aux côtés de Pierre Gramegna, ministre des Finances, fonda-

teur de la Luxembourg House of Financial Technology (LHoFT), et de son directeur général, Nasir Zubairi, que le Grand-Duc héritier a visité les espaces du fleuron de la «Fintech made in Luxembourg». Les responsables des start-up Satisfay et Tokeny ont ainsi évoqué leurs projets, cerise sur le gâteau d'une visite très enrichissante.